

## DER BRIEF VON PAULUS AN DIE RÖMER



Bibelstunde in der Fastenzeit Dienstag 19:00 Uhr Martin Luther beschreibt den Römerbrief als "das Hauptbuch des Neuen Testamentes, das reine Evangelium". Er schreibt: "Es verdient von jedem Christen nicht nur Wort für Wort auswendig gelernt zu werden, sondern auch Gegenstand seines täglichen Nachdenkens, das tägliche Brot seiner Seele zu sein. … Je mehr man sich mit ihm beschäftigt, desto kostbarer wird er, desto herrlicher erscheint er."

In dieser Fastenzeit wollen wir uns intensiv mit diesem besonderen Brief an die Christen in Rom beschäftigen. Gemeinsam möchten wir die Tiefe und Schönheit seiner Botschaft entdecken und darüber nachdenken, was sie für unser Leben heute bedeutet.

11. März Die gute Nachricht von Gottes Gerechtigkeit

18. März Eine neue Menschheit- Teil 1

25. März Eine neue Menschheit- Teil 2

1. April Von Juden und Heiden

8. April Die Gemeinschaft der Heiligen

Ich freue mich auf das Entdecken, Stauen, Diskutieren, Tiefergehen mit dem Wort Gottes.
Rebecca Zünd